

We've come so far, we've been so wasted

25 Gefühle [Wettbewerbsbeitrag]

Von AloeWera

#04. Wut [Hiwatari Kai]

Hiwatari Kai war nicht unbedingt besonders bekannt dafür, offen seine Gefühle zu zeigen. Nein, das genaue Gegenteil war da schon eher der Fall. Seine Teamkameraden von den Bladebreakers, allen voran natürlich Kinomiya, waren zu Beginn ihrer „Zusammenarbeit“ sogar fest davon überzeugt gewesen, dass Kai überhaupt gar keine Gefühle hatte.

Doch eines wurde seinen neuen Teamkameraden schon nach kurzer Bekanntschaft klar: Kai hatte Gefühle und die, die er am häufigsten zeigte, neben Gleichgültigkeit, waren Wut und Ärger. Wenn er beybladete, wurde er praktisch nur von seiner Wut angetrieben. Sie brannte in seinem Magen wie Dranzers Feuer, das die Beyblades seiner Gegner zu Asche verbrannte.

Anders, als die Flammen von Kais BitBeast, ließ das heiße, weiße Feuer der Wut in seinem Magen jedoch keine Asche zurück, sondern das wunderbare Gefühl von Macht und Kontrolle. Und dieses Gefühl würde Kai um nichts in der Welt eintauschen wollen, denn dadurch fühlte er sich lebendig.